## La Milesse

## Beau succès du stage d'aïkido avec Léo Tamaki



Léo Tamaki et une quarantaine de stagiaires.

Samedi, les clubs d'Aïkido de La Milesse et d'Allonnes organisaient pour la deuxième fois un stage d'aïkido avec Léo Tamaki. Un peu plus d'une quarantaine de personnes y ont participé. « C'est à peu près le même nombre que la dernière fois », explique Emmanuel Loison, le trésorier de l'Aïkido Ryu Antonnière. Vu le succès rencontré, il y a fort à parier que Léo Tamaki reviendra une troisième fois.

JULY 104 HOADE 6 . emario 7